
Pièces 2 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 4415

Prix 299 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune  cap  martin  -  golfe  bleu  -  exclusivite'!!  Au  troisième  étage  d'un

immeuble moderne avec ascenseur, appartement deux pièces en bon état général,

d'une  superficie  carrez  de  42,63  m2  et  comprenant:  entré,  séjour,  cuisine

indépendante équipé, chambre, salle de bains et wc indépendant avec lave-mains.

Belle  terrasse de 12,10 m2 avec vue mer  panoramique à  couper  le  souffle  sur  la

baie de roquebrune et ayant accès par les deux pièces principales ainsi que par la

cuisine.  Très  proche  de  la  principauté  de  monaco  et  à  deux  pas  d'une  des  plus

belles plages de la Côte d'azur. Opportunite rare ...

Roquebrune cap martin golfe bleu - sole agency !!  On the third floor of a modern

building with elevator, bright one bedroom apartment, in good conditions and with

an  usable  surface  area  of  42,63  sqm,  composed  of:  entrance,  living  room,

fully-equipped  kitchen,  bedroom,  bathroom  and  separate  toilet  with  basin.  Nice

terrace  of  12,10  sqm  with  breathtaking  panoramic  sea  view  on  the  bay  of

roquebrune. The flat is situated very close to monaco and a few steps from one of

the most beautiful beaches of the cote d'azur. Energy class "". Garage available in

option in the same building. Agency fees ...

IMMOBILTREND

32, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence
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